

La solution ne viendra pas des élus.

Les élus sont le problème, pas la solution.

Les élus vont détester l'idée de vraie démocratie.

Ils ne peuvent pas l'avouer et ils vont faire semblant de défendre cette idée, mais je vous dis, moi, qu'ils vont la saboter.

Les élus vont détester l'idée des ateliers constituants populaires.

Les riches vont détester l'idée.

Les médias vont détester l'idée.

L'idée des ateliers constituants populaires, elle va avoir contre elle... tous les pouvoirs... rien que ça.

Donc vous allez avoir un torrent de calomnie, en réseau, concentré sur ceux qui défendent cette idée, et là, il va falloir résister à ces médisances juste avec notre jugement, avec notre esprit critique, il va falloir qu'on reste fermes contre les calomnies.

Et l'internet nous permet enfin de conduire nous-mêmes une éducation populaire sur cette cause commune : « on veut écrire nous-mêmes notre constitution », et on n'a pas besoin des médias, on n'a pas besoin des élus, on n'a pas besoin des riches... L'internet nous permet de faire grandir entre nous (sans rien demander à personne qui soit au pouvoir) l'idée que « ce n'est pas aux hommes au pouvoir d'écrire les règles du pouvoir, ce n'est pas aux élus d'écrire la Constitution, il ne faut surtout pas élire l'assemblée constituante ! »

<https://youtu.be/wYu8NYUgLJQ&feature=youtu.be>

Fil Facebook correspondant à ce billet :

PS : ça date de 2015 :

<https://www.chouard.org/2015/02/01/devenir-les-graines-dune-revolution-pacifique-inedite/>

Juin 2014, même □